



**Le seul arbitre camerounais selectionné parmi les trente deux (32), pour diriger les rencontres du championnat d'Afrique des nations (CHAN) Maroc 2018, va officier son premier match du tournoi ce soir comme assistant.**

Elvis Noupoue est donc assistant numéro un du premier match de la journée, Guinée Vs Soudan, qui se joue au stade Mohamed V de Casablanca. Il est donc important de noter que le trio arbitral est composé de l'angolais Helder Martins De Carvalho arbitre central, du camerounais Elvis Noupoue assistant numéro un et du kenyan Gilbert Cheruiyo assistant numéro deux.